

## Alerta sobre 213 playas contaminadas

■ **MARIANA NORANDI**

La asociación civil El Poder del Consumidor alertó sobre 213 playas mexicanas que no son recomendables para este periodo vacacional de Semana Santa por "su historial sanitario".

Este listado, publicado en su portal de Internet, indica que las playas más sucias por contaminación bacteriológica son las de Veracruz, mientras en el Pacífico las que representan mayor riesgo sanitario se ubican en los estados de Jalisco, Colima y Guerrero.

De las 131 playas en el litoral del Pacífico que han registrado concentraciones inconvenientes de enterococos (la bacteria con que se miden los problemas sanitarios en el agua de mar), 20 han tenido graves incidentes de contaminación.

En cuanto al Golfo de México y el Caribe, de 82 playas de este listado, 30 están muy contaminadas, de las cuales 28 están en Veracruz.

La organización pone a disposición la lista en su página [www.elpoderdelconsumidor.org](http://www.elpoderdelconsumidor.org).

